



L'entraide favorise la formation

Dis salariés en parcours de l'association intermédiaire d'aide à l'emploi L'Entraide viennent de terminer une formation qui a eu pour cadre le lycée professionnel d'Aubin. Cette formation était articulée autour du « petit bricolage », en partenariat avec le Greta du Rouergue. Une formation spécifique qui a été rendue

possible grâce au fond mutualisé de [Coorace](#) et de l'Agefos.

Au terme de cette formation, et autour de Vincent Soubiroux, conseiller en insertion professionnelle à L'Entraide et référent des actions collectives, les salariés se sont dits « mieux préparés pour pouvoir réaliser des missions de travail ».

L'Entraide espère pouvoir renouveler ce type d'actions au cours de l'année 2014.